

Dorferneuerung - Sanierung historischer Pfarrhof

Freiwillige Helfer gesucht!

Die Arbeiten zur Sanierung des "Alten Pfarrhofes in Westerheim sollen im Mai beginnen. Zuvor muss das Gebäude ausgeräumt und alte Deckenverkleidungen sowie Bodenbeläge entfernt werden.

Alle, die diese Arbeiten unterstützen möchten treffen sich am **09.04.2024 18.00 Uhr** im Sitzungssaal des Gemeindeamts.

Architekt Franz Arnold wird die Arbeitsabläufe erörtern. Für den Arbeitseinsatz wird eine Vergütung gewährt. Die Gemeinde hofft auf rege Beteiligung.

Viele Hände, schnelles Ende!